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 Anno scolastico 2021/22                    
 
                                    Verbale del Consiglio d'Istituto del  09/12/ 2021 
 
Il giorno 09/12/2021 alle ore 14,30 nella sede centrale,, si è riunito il Consiglio di Istituto 
composto dalle persone riportate nella seguente tabella :  
 

Cognome e nome Qualifica Presente Assente 
Santi Roberto Dirigente Scolastico X  
Bennati Silvia Docente X  
Borriello Antonella Docente X  
Bonet Maurizio Docente X  
Scala Martina Docente X  
Scatizzi Andrea Docente X  
Giusti Valeria            ATA X  
Jacoponi Silvia            ATA X  
Angeli Steve            Genitore  X 
La Notte Andrea            Genitore  X 
Comanducci Lorenzo            Genitore X  
Pezzola Simona            Genitore           X  
Ciacci   Lucia            Docente            X 
Ponte Priscilla            Alunno           X  
Boncan Adina Giulia            Alunno           X  
Islamaj Klaudjo            Alunno                      X 
Cambi Alessandro            Alunno  X 
Ficili Guglielma 
 

          Docente X            

Del Basso Tiziana            Docente X  
 

Le presenze e l’assenze dei consiglieri sono riportate nella tabella di cui sopra. 
Il consiglio di Istituto si è riunito  per discutere il seguente O. d. g.: 
 
               1 . Approvazione verbale seduta precedente ; 
               2 . Bando Pon Digital Board; 
               3.  Approvazione progetti inseriti nell’offerta formativa dell’Istituto; 
               4.  Inventario rivalutazione decennale beni durevoli; 
               5. Varie ed eventuali; 
                
                                   



1. Approvazione verbale seduta precedente; Deliberazione n° 11 A.S.  2021/22 
 
Il Segretario da lettura del verbale della seduta precedente. Il Consiglio approva. La Prof.ssa Ficili 
si astiene motivando di non avere avuto modo di poter leggere il verbale della seduta precedente. 

 
 2.   Bando Pon Digital Board; Deliberazione n° 12 A.S. 2021/22. 
    
Prende la parola il DS illustrando il progetto Pon Digital Board. La partecipazione al Bando 
permette alla Scuola di fornire ad ogni Classe dell’Istituto il supporto digitale necessario e di 
migliorare le strumentazioni hard.ware della segreteria dell’Istituto. Il Progetto, finanziato con 
Fondi PON è finalizzato alla digitalizzazione delle Istituzioni Scolastiche in Italia. La Dirigenza ha 
affidato alla Prof.ssa Martina Scala, nostro animatore digitale, lo sviluppo di tale progetto e la 
stesura del Bando che lo riguarda. La Prof.ssa Scala presiederà anche la Commissione che valuerà 
le offerte eventualmente pervenute. 
Dopo ampia illustrazione il Consiglio approva all’unanimità. 
 
3 Approvazione progetti inseriti nella offerta formativa dell’istituto; Deliberazione n° 13 A.S. 
2021/2022 
 
Il DS illustra i vari progetti proposti dai singoli Docenti o dai Dipartimenti. I Progetti sono pervenuti 
entro la scadenza prevista del 15 Novembre 2021 e sono tutti finalizzati all’allargamento dell’Offerta 
Formativa. 
Dopo descrittiva illustrazione il Consiglio approva all’unanimità.   
 
4. Inventario rivalutazione decennale beni durevoli; Deliberazione n° 14 A.S. 2021/2022. 
 
Prende la parola il DSGA e descrive la necessità di implementare il valore dei preziosi depositati 
presso i “caveaux” della Banca Tema ad Arezzo. Il presso dell’oro in particolare è cresciuto del 
tempo. Vista la circolare MEF prot. 256787 del 29/09/2021, e Visto il verbale prot. 7343/05 del 
21/12/2011 della precedente ricognizione inventariale del materiale prezioso si propone al Consiglio 
di Istituto che il materiale prezioso depositato presso la cassetta di sicurezza presso la Banca Tema 
agenzia di via Petrarca – Arezzo, venga rivalutato del 20%. 
In considerazione del valore dell’oro e, in particolar modo, non essendo valutabili gli oggetti  
perché ne timbrati ne dotati di apposito marchio, questi ultimi non sono dotati di nessun elemento  
“oggettivo” che possa far rilevare l’esattezza della percentuale della lega del materiale prezioso 
presente. Pertanto non essendo quantificabile l’oro dei preziosi conservati presso la Banca Tema, il 
Consiglio di istituto ritiene opportuno, in via prudenziale e per non sopravvalutare tale materiale di 
attenersi alla seguente congrua valutazione aumentando il valore dell’inventario dell’anno 2020 pari 
al 20%. 
Dopo l’illustrazione da parte della Dott.ssa Piergiovanni il Consiglio approva all’unanimità la 
proposta di rivalutazione dei beni durevoli in deposito presso la Banca Tema di Arezzo.. 
 
5. Varie ed eventuali; Deliberazione n° 15 A.S. 2021/2022  
 
Prende la parola il Consigliere Comanducci Lorenzo inserendo a verbale quanto segue: in qualità 
di Consigliere di Istituto e portavoce di altri due rappresentanti di classe, chiede espressamente che 
la programmazione dei PCTO venga comunicata dal Prof. Neri Alessandro (collaboratore esterno) 
con congruo anticipo al Consiglio di Istituto e di conseguenza ai rappresentanti di classe dei genitori 
e per questa occasione non oltre il 10 gennaio. Prende la parola il consigliere Boncan Giulia(alunni) 
mettendo a verbale quanto segue: vorrebbero essere coinvolti nel Progetto Erasmus. La lista delle 
colazioni non è inclusiva per ciliaci, musulmani e vegani. Le maniglie delle porte sono per la maggior 



parte rotte. Mancano dei monitor per la sezione grafica due richieste Merchandising. Manca la 
raccolta differenziata. Felpe e borracce con logo della sezione. Inserire sportello psicologico. Il 
consigliere Comanducci Lorenzo a beneficio della sezione TTL chiede di mettere in programma 
quanto prima l’acquisto di un braccio robotico o in alternativa usato. Il Consiglio di Istituto prende 
atto. 
 
    Il   Segretario                                                                                            Il Presidente 
 
Dott.Prof. Maurizio Bonet                                                                        Pezzola Simona 
 
 
 
 
 
Il Dirigente Prof. Roberto Santi             Copia conforme all’originale 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 


